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Aos vinte dois dias do mês de maio de 2020, os prefeitos da Associação dos 

Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no auditório da AMREC, onde 

participaram da Assembleia Extraordinária. Na reunião os prefeitos receberam os 

deputados estaduais para pedir apoio às reivindicações regionais. Estiveram 

presentes o presidente da AMREC e prefeito de Treviso, Jaimir Comin; do vice-

presidente da AMREC e prefeito de Cocal do Sul, Ademir Magagnin; do prefeito de 

Siderópolis, Hélio Roberto Cesa; do prefeito de Lauro Muller, Valdir Fontanela; de 

Nova Veneza, Rogério José Frigo; do prefeito de Forquilhinha, Dimas Kammer; do 

vice-prefeito de Criciúma, Ricardo Fabris; do prefeito de Morro da Fumaça, Agenor 

Coral; do presidente da ALESC, o deputado Júlio Garcia; do deputado Rodrigo 

Minotto; do deputado Luiz Fernando Vampiro; do Gerente Regional da EPAGRI, Edson 

Borba Teixeira; do diretor executivo do CISAMREC, Roque Salvan, do Gerente 

Regional de Saúde, Izabel Scarabelot Medeiros; do Coordenador Regional de Defesa 

Civil de Criciúma, Rosinei da Silveira; do presidente do Colegiado da Defesa Civil da 

AMREC, Natan de Souza; do advogado da AMREC, Giovanni Dagostin Marchi; e do 

Diretor Executivo da AMREC, Vanderlei Alexandre. A reunião ainda contou com a 

presença virtual do deputado José Milton Scheffer, da deputada Ada De Lucca, e dos 

presidentes das Câmara de Vereadores da AMREC. O presidente e prefeito de Treviso, 

Jaimir Comin, iniciou a reunião dando as boas-vindas, e em seguida falando das 

pautas e abrindo a palavra aos deputados. Os prefeitos pediram apoio às 

reivindicações regionais como estiagem; o pagamento das Emendas Parlamentares 

de 2019 e a abertura dos programas Estaduais para cadastros das emendas para 

2020; a elaboração e publicação pelo Estado da plataforma da matriz de risco para a 

retomada do funcionamento do transporte coletivo e a volta das cirurgias eletivas. 

As cirurgias eletivas estavam na pauta, mas como o Governador publicou a portaria 

341 e 342 autorizando as unidades de saúde a retomarem as atividades. Os prefeitos 

agradeceram e pediram acompanhamento dos casos. Seguindo a pauta os prefeitos 

pediram atenção os deputados aos problemas que a estiagem vem causando, 

principalmente no caso da agricultura. O problema já vem causando reflexos no 

abastecimento de água. Os prefeitos solicitam recursos para perfuração de poços 

artesianos e contratação de carros pipas principalmente para o abastecimento da 

agricultura. O presidente do Colegiado de Defesa Civil, Natan Filipe Souza, chegou a 

sugerir que o Estado decrete situação de emergência, como forma de facilitar o 

atendimento a todos os municípios questão enfrentando dificuldades com a falta de 

água. O deputado José Milton sugeriu um oficio em nome de toda a bancada do Sul 

pedindo ao Governador a liberação de todas as emendas parlamentares de 2020 para 

área da saúde, e da liberação de insumos para agricultura. Já a deputada Ada De 

Luca reclamou da falta de pagamento das emendas, citando emendas pendentes de 

2018 e 2019. O presidente da Câmara de Vereadores de Criciúma, Tita Beloli, cobrou 

a liberação das linhas de créditos prometidas para agricultura via Badesc. Em sua 
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fala, o presidente da ALESC, Júlio Garcia, disse que Santa Catarina vem se saindo 

bem com a pandemia, muito porque a população vem seguindo as regras e 

recomendações. Afirmou que a pior crise ainda está por vir, que é a econômica e que 

pessoalmente concorda com as aberturas das atividades comerciais e a volta do 

transporte coletivo, desde que seja seguido as orientações e protocolos, incluindo as 

atividades escolares. Ele ainda disse que muitos alunos devem apresentar problemas 

psicológicos pela troca dos hábitos de frequentar as escolas. Segundo eles as 

instituições de ensino, poderia estar recebendo 20% da capacidade todos os dias. O 

deputado Rodrigo Minotto também disse que colaborará nas reinvindicações e o 

deputado Luiz Fernando Vampiro, abriu mão de falar, dizendo que o presidente da 

Alesc, o representa. Nada mais foi tratado, encerrando-se a presente Assembleia 

Geral. 

Criciúma (SC), 22 de maio de 2020.
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